

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Accidente en Cali. | Foto: Suministrada a Semana.

[> CALI](#)

Exclusivo: buseta que mató a dos personas en el norte de Cali andaba con documentos falsos; estaba 'gемеleada'

Los papeles con los que circulaba el vehículo, dedicado hace varios años al transporte pirata, pertenecían a otro carro de una marca y un modelo distinto.

26 de septiembre de 2024

Por: Unidad Investigativa - El País



El accidente ocurrido en la tarde de este miércoles 25 de septiembre en el norte de Cali, en el que fallecieron dos personas luego de que un colectivo de la empresa Coomoepal arrollara la motocicleta en la que se desplazaban, **deja al descubierto la forma como la ilegalidad en el transporte público se tomó las calles de la ciudad.**

No solo porque en el papel no existe en la capital del Valle una empresa de transporte público urbano que se llame Coomoepal, sino porque ninguno de los documentos que portaba el vehículo implicado en el accidente guardaba concordancia alguna con la marca, modelo ni números de motor ni de chasis del vehículo al que supuestamente pertenecían.

Aunque la buseta estaba identificada con las placas **VBQ-338**, la Unidad Investigativa de El País pudo establecer que esos documentos le pertenecen a una buseta de marca Daihatsu modelo 1996. Sin embargo, el vehículo accidentado es un colectivo de marca Mitsubishi, modelo 2004, al que le pusieron el motor de una camioneta NPR.

“Lo que hemos encontrado, en efecto, es un tema de falsedad marcaria, una suplantación del vehículo y obviamente un caso de piratería o transporte ilegal. Y hablamos de falsedad marcaria porque las placas no le pertenecerían a la buseta accidentada. Es un carro gemeliado”, aseguró una fuente bajo reserva de identidad.



Cali: Grave accidente en la Avenida Tercera Norte, frente al Monumento a la Solidaridad, dejó dos víctimas fatales

📌 Fuerte accidente de tránsito entre un bus de servicio público y una moto se registró en la Avenida Tercera Norte, frente al Monumento de la Solidaridad. Todos los detalles:
<https://t.co/He22RBsw1z>  pic.twitter.com/DSuQKoPMEg
— El País Cali  (@elpaiscali) September 25, 2024

Entre tanto, el vehículo al que originalmente le pertenecen esas placas con las que circulaba la buseta accidentada, se encuentra abandonado en un parqueadero del barrio Villa Luz, en el oriente de la ciudad. Ese vehículo, al parecer, habría quedado abandonado con las placas verdaderas del colectivo accidentado por lo que la investigación de las autoridades estaría encaminada en ese sentido.

“El enorme problema es que la Administración Municipal desde hace varios años viene siendo permisiva con todo el tema del transporte pirata en la ciudad. Y lo más grave es que en un caso como el ocurrido este miércoles en Cali no hay quien responda porque el seguro también sería ilegal”, indicó un experto en el tema de transporte.



Accidente en Cali en inmediaciones del Monumento a la Solidaridad. | Foto: El País

No existe forma tampoco de que la buseta accidentada con placas falsas, que es del municipio de Yumbo, hiciera parte de los vehículos colectivos que han ingresado a formar parte del Sistema de Transporte Masivo de Cali como transporte complementario en las rutas que no alcanza a cubrir el MIO. Pese a que los complementarios también han entrado en ilegalidad y le están haciendo paralelismo al MIO.



Empezarán a hacer medición de gases contaminantes a los vehículos que circulan en Cali, ¿habrá comparendos?



santiago de cali

Accidente

Accidente automovilístico

Soat

motocicleta

motocicletas en cali



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp